

《单词百科:theoretician是什么意思?theoretician怎么发音?theoretician的解释和用法》

英语单词theoretician是什么意思?theoretician怎么读?theoretician怎么发音?简答网为您整理了theoretician的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看一看吧！



theoretician怎么读

theoretician的读音:[, θ i ə r ə 't i j n]

theoretician的意思

1、n.精通于理论的人，理论家；

theoretician的近义词

1、ideologue 理想值

2、**theorist** n.理论家;学说创立人;空论家;

theoretician的双语例句

1、The Evangelist is actually the opposite of The Theoretician.

传教士实际上就是理论家的反面.

2、Ni Yi-de is the renowned oil painter the water color painter the fine arts theoretician.

倪貽德 是著名的油画家、水彩画家、美术理论家.

3、The problem is, The Theoretician does not know a thing about software development.

问题在于, 理论家根本就不知道什么叫软件开发.

4、The Theoretician knows everything there is to know about programming.

理论家知道一切编程需要知道的东西.

5、Liang Chung-tai was a famous poet, poem theoretician and translator in the thirties.

梁宗岱是三十年代著名的诗人、诗论家、翻译家.

6、Qian Gurong is our country renowned literature theoretician and the literature critic.

钱谷融是我国著名的文学理论家和文学评论家.

7、DONG Qi chang was a famous painter and theoretician in the Ming Dynasty.

董其昌是明代著名画家、理论家,他提出了山水画中南北宗之说.

以上是简答网为您整理的theoretician怎么读的相关信息,希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于theoretician的用法、theoretician的释义、theoretician的相关详情请点击：
<https://dict.jiandongshicai.cn/theoretician>